

Compte rendu du voyage aux USA, année 2015

Cette année le voyage aux États-Unis s'est déroulé du 23 avril au 7 mai. 32 élèves du Lycée Lumière y ont participé, encadrés par Monsieur Didier Wiot (organisateur), Madame Marie-Laure Bourat et Monsieur Éric Féra. Les participants ont séjourné en famille d'accueil à Keene du 24 avril au 3 mai, puis en auberge de jeunesse à New-York du 3 au 6 mai.

Le projet répondait aux exigences du projet éducatif de l'établissement. Il visait à ouvrir nos élèves aux arts, à la culture et à la diversité par la visite de deux musées (Musée Norman Rockwell et Metropolitan Museum of Art) ainsi que du siège des Nations Unies, et par la découverte du « melting pot » new-yorkais, de la vie de famille américaine, du système politique américain (visite du parlement de l'État du New Hampshire) et du système éducatif américain en assistant aux cours avec leur correspondants.

En outre, l'accent a été mis sur le développement de l'esprit de groupe et la responsabilisation individuelle des participants. Un spectacle musical, visant à récolter des fonds destinés à un financement partiel du voyage, a pu être organisé grâce à la participation de nombreux élèves de l'échange. Lors du séjour aux USA, les séances de shopping en autonomie se sont déroulées sans aucun incident et tous ont eu un comportement responsable et exemplaire dans les aéroports, dans le métro et autres lieux publics. Nous n'avons reçu que des éloges sur le comportement de nos élèves de la part des familles d'accueil.

Nous espérons que la satisfaction qu'ont éprouvée les participants au voyage permettra de développer leur motivation pour l'apprentissage des langues.

Didier Wiot